

NGO

Ketua DWP Rutan Blora Berperan Aktif di Forum Pertemuan PIPAS dan Pengayoman Se-Jawa Tengah

Dheny Window - BLORA.NGO.WEB.ID

Dec 27, 2023 - 17:51



Wonosobo – Ketua Dharma Wanita Persatuan (DWP) Rutan Kelas IIB Blora beserta anggota turut serta dalam pertemuan rutin Paguyuban Ibu-Ibu Pemasarakatan (PIPAS) Kemenkumham Jawa Tengah, yang diadakan sebagai bagian dari perayaan HUT DWP dan Hari Ibu, pada Rabu (27/12/2023).

Tempat pelaksanaan acara ini adalah di Agrowisata Tambi Kabupaten Wonosobo, di mana seluruh undangan disambut dengan penampilan Tari dari Warga Binaan Rutan Wonosobo. Tak hanya itu, para tamu undangan juga turut serta dalam menampilkan kreasi senam mereka dalam acara lomba senam per eks karisidenan se Jawa Tengah, yang kemudian dilanjutkan dengan kegiatan Outbound.

Acara dimulai dengan menyanyikan Lagu Indonesia Raya, diikuti dengan pembacaan do'a bersama. Sambutan diberikan oleh Ketua DWP Nusakambangan Cilacap, Ibu Sri Nuryati Mardi Santoso, Sambutan Ketua Pengayoman Ibu Rosi Is Edy Eko Putranto, dan sambutan Penasihat PIPAS dan Pengayoman Ibu Sri Tejo Harwanto.

Dalam sambutannya, Ibu Sri Tejo Harwanto, Penasihat PIPAS dan Pengayoman, menekankan pentingnya kegiatan Outbound sebagai sarana untuk meningkatkan tali silaturahmi antar semua anggota. "Semoga dengan kegiatan outbound ini dapat meningkatkan tali silaturahmi antar semua anggota. Menanggapi tahun pemilu, sebagai anggota DWP diharapkan mampu bersikap netral dengan tidak menunjukkan pose yang menunjukkan angka," ucapnya.

Pada pertemuan kali ini, materi utama yang disampaikan adalah tentang "Peran Strategis Perempuan dalam Pembangunan Berkelanjutan dalam Suasana Penuh Kebersamaan". Selain itu, dilakukan juga laporan kepengurusan dan pengumuman mengenai arisan dan pemenang lomba senam.

Ketua DWP Rutan Blora, Diah Budi Hardiono, menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari pertemuan rutin yang diadakan oleh PIPAS Kemenkumham Jateng.

"Alhamdulillah, acara ini dapat berjalan dengan lancar. Melalui kegiatan ini, kami berharap dapat memahami peran strategis perempuan dan menerapkan nilai kebersamaan. Kami berharap dapat menciptakan pembangunan yang adil, inklusif, dan berkelanjutan untuk semua," ucapnya.